



庭窪小学校だより

令和7年 8月28日
守口市立庭窪小学校
校長 林 恵一
住所：佐太中町 1-6-10
電話：06-6901-2369

2学期が始まりました！

暑い日が続いた夏休みが終わり、子どもたちの笑顔と元気な声が学校に戻ってきました。

夏休み期間中、子ども達のご家庭での様子はいかがでしたでしょうか。8月26日の始業式の日、38日ぶりに会った子どもたちの一回り大きく、たくましくなった様子から、この夏休みの間に、ご家庭や地域でいろいろな体験をたくさん積んでくれたことが感じられました。さあ、いよいよ2学期が始まります。

2学期は、運動会や校外学習、6年生の修学旅行など、大きな行事の取り組みだけでなく、学習面でも大事なことをたくさん学ぶ大切な時期です。行事の中でいろいろなことを経験し、人と上手に関わり、より一層学習を深め、力を伸ばして行ってほしいと思います。保護者の皆様には、この2学期も、何卒ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

夏休み、先生たちも勉強しました！

夏休みは、先生たちの勉強(研修)の期間でもあります。先生もたくさん勉強をして2学期に備えました。(研修は夏休みだけではなく、年間を通して行っています。)

- 庭窪小学校内での勉強(研修)…庭窪小学校の先生たちが、1学期に行った授業の工夫した点や2学期からの授業改善について、お互いに発表し、交流し合う研修を行いました。また、学年ごとの先生が、2学期に取り組む運動会などの行事や授業の進め方について、夏休み期間に何度も集まり、話し合い(勉強)をしました。
- 中学校区内(庭窪小・佐太小・金田小・庭窪中)での合同研修…4校全ての先生が庭窪中学校に集まり、人権教育について、外部の先生をお招きして研修会を実施しました。
- 先生個人での研修…守口市や大阪府などが主催している専門性の高い研修に、それぞれ先生たちが自主的に参加してたくさん勉強しました。



学年ごとに1学期の授業の工夫した点や今後の授業改善について発表し合いました。



中学校区の4校の全教員が集まり、外部の講師にお越しいただき、人権教育についての研修を行いました。

募金活動、頑張りました！

6月9日(月)～10日(火)の2日間、児童会主催の赤十字募金活動に取り組みました。代表委員の子たちが、手分けをして各教室に行き、この募金のお金が、どのようなことに使われるかをわかりやすく説明したうえで募金を呼びかけたところ、たくさん子どもたちが、お金を入れた募金袋を次々に募金箱に入れてくれました。





集めたお金については、6月24日(火)、守口市赤十字奉仕団の安田様と阪本様にご来校いただき、直接お渡しすることができました。代表委員から「このお金を困っている人たちのために役立ててください。」の言葉を添えて、集めた募金を贈呈した後、赤十字の方からは「このお金

は、多くの人々を救う為の様々な活動に大切にに使わせていただきます。」との感謝の言葉と共に感謝状をいただきました。代表委員の皆さん、しっかり頑張ってくれましたね。募金活動ご苦労様でした！また、児童の皆さん、募金の協力ありがとうございました！（募金額は18,863円でした。保護者の皆様におかれましても、ご協力ありがとうございました！）



庭窪中校区学校運営協議会を開催しました

7月9日(水)、第2回目の庭窪中校区学校運営協議会が、金田小の図書室で開催されました。この日は、各校の夏休み期間の安全に過ごすためのルールを確認し、夏休み中の子どもたちの安全について話し合いました。また、秋に開催する「庭中フェスタ」の取り組みや校区内の安全事業、ボランティアの人材募集などについて、各部会(行事部会・学校支援部会・環境安全部会・広報部会)ごとに集まり、活発に意見交換を行いました。



第1回タイピング大会を開催しました！

6月24日(水)、25日(木)の2日に分けて「第1回庭っ子タイピング大会」を実施しました。子どもたちがタブレット端末を使いこなしていくためには、キーボードに素早く打ち込んでいく技能(タイピング)の向上は欠かせません。その技能向上を図る取り組みの一環として、子どもたちが興味をもって意欲的にチャレンジすることを目的に、この大会を企画いたしました。



3～6年生の子どもたちに参加を呼び掛けたところ、予想以上に反響があり、3・4年生の部(24日)、5・6年生の部(25日)と2日に分けて実施することになりました。

大会両当日とも、会場は緊張感に包まれ、スタートとともにタイピングの音だけが響き渡りました。上位者の技能は凄まじく、そのスピードは大人顔負けでした。各部の1～3位の子たちは全校集会にて表彰しました。今後も回を重ね、より子どもたちの意欲を引き出すことによって、ICT機器を活用する技能の向上を図ってまいりたいと考えています。



お知らせ

熱中症予防として、「日傘」の利用を可とします。ただし、以下の点についてお願いいたします。

- ・日傘はあくまで「熱中症」予防としての利用ですので、次の目安を基準にして使用してください。
 - 環境省が発表している大阪の暑さ指数の予報で、日中「嚴重注意」の数値28以上となる日
- ・帽子は必ず着用してください。